



Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El martes pasado, durante la reunión de la Comisión de Seguridad Ciudadana, de la cual yo soy secretaria, solicité a todos los miembros que se llame a audiencia al general Audomaro Martínez, porque él era el director del Centro Nacional de Inteligencia y es inaudito que él no supiera, no conociera todo lo que estaba ocurriendo con La Barredora. Hice la petición formal y presenté dos puntos de acuerdo, uno exhortando al general Audomaro a que se presente en audiencia ante las Comisiones Unidas de Seguridad Pública y de la Defensa Nacional y otro para que el senador Adán Augusto López solicite licencia y se presente ante las autoridades”.

<https://drive.google.com/file/d/1-12HDB4xzAhbyizoE8p6W94bIYuM3Bpd/view?usp=sharing>